

900 Kilometer zu Fuß durchs Allgäu

Tourismus Thorsten Hoyer stellt auf Messe in Berlin die „Wandertrilogie“ vor

VON STEFAN BINZER

Allgäu/Berlin Der Extremwanderer Thorsten Hoyer hat bisher als einziger die kompletten 876 Kilometer der Allgäuer Wandertrilogie abgelaufen. 51 Etappen hat er dazu gebraucht, um nacheinander die drei Routen „Wiesengänger“, „Wasserläufer“ und „Himmelsstürmer“ in verschiedenen Höhenlagen zu meistern. Über seine Tour und die vordidlichen Wandermöglichkeiten im Allgäu berichtet Hoyer auf der Internationalen Tourismusmesse (ITB) in Berlin am 5. März um 15 Uhr in der Bayernhalle.

Hoyer, der in Erfurt (Thüringen) lebt, hat Wander- und Trekkingbücher verfasst, berichtet weltweit von außergewöhnlichen Outdoor-Erlebnissen und hat nun auch die Wandertrilogie Allgäu getestet. Bis zu seinen außergewöhnlichen Wanderprojekten von heute liegen Jahrzehnte: gelernter Koch, Dienst an Bord eines U-Jagdbootes, Tourismusbetriebswirt, Reisebuchautor und natürlich Wanderer – auch schon mal ohne Schlafpause und dabei 253 Kilometer zurücklegend.

Werbung für die Region

Neben dem Extremwanderer Hoyer wirbt auf der diesjährigen ITB (4. bis 8. März) auch wieder ein Team der Allgäu GmbH für Urlaub in der Region zwischen Bodensee und Ammersee, Oberstdorf und Mem-

mingen. Dabei ist Bernhard Joachim in doppelter Funktion vertreten: als einer der Geschäftsführer der Allgäu GmbH und als Chef des Tourismusverbandes Allgäu/Bayerisch Schwaben. Einen Auftritt in Berlin planen auch Füssen (Ostallgäu), Bad Hindelang (Oberallgäu), Bad Wörishofen (Unterallgäu) der Allgäu Airport und die Organisation „Vitales Land“.

Mit einem eigenen Stand auf der ITB vertreten werden auch dieses Mal Tourismus-Studenten der Hochschule Kempten.



Der Extremwanderer Thorsten Hoyer bei seiner Tour auf der Allgäuer Wandertrilogie.

Foto: oh